

**¿SERÁ?**

¿Será?/ Relucientes oficinas

by **Redacción 24 Horas**

noviembre 4, 2024

Relucientes oficinas

A pesar del enfrentamiento del senador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, con el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, este partido tendrá una nueva oficina, la cual ya está en remodelación. Dicha oficina le pertenecía, en la Legislatura pasada, al PRD; sin embargo, todo parece indicar que los afectos del coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto, están más con los priistas que con los emecistas, quienes siguen sin oficina en el Patio del Federalismo... Dicen que esa deferencia hacia el PRI es por los senadores que les “han cedido” a Morena y los que faltan. ¿Será?

Aguantan vara

En España, donde Valencia sufre los estragos de una inundación sin precedentes, el presidente del Gobierno, de izquierda, Pedro Sánchez, no soportó la presión y se retiró de un recorrido ante los reclamos e insultos de la población, dejando solo al rey Felipe VI, quien no se arredró y llegó hasta la gente para hablar con ella. Parece que Pedro aprendió de otro mandatario de izquierda, hoy retirado, que hay que “proteger la investidura presidencial” en los desastres naturales... mientras que Felipe y su esposa aguantaron vara. ¿Será?



Día de días

Mañana será el *día de días* en la **Suprema Corte**, donde ya consumada la **reforma de supremacía constitucional**, habrá que ver qué **decisión toman los ministros**. Hasta el momento, **las dos rutas posibles son la claudicación ante la avalancha guinda que domina los Poderes Ejecutivo y Judicial... O ahondar la crisis constitucional vigente a proporciones nunca antes vistas**, pues en el Congreso, **Morena ya anunció** que si los hados le son adversos, **no hará caso a la Corte. ¡Pobre República! ¿Será?**

Contra viento y marea

Que a un mes de trabajo, instalación de tres gabinetes de Gobierno: Seguridad, Movilidad y Agua, ahora **Gaby Osorio está reestructurando la operación de la alcaldía Tlalpan reorganizando paulatinamente las direcciones generales, para evitar duplicidad de funciones, restableciendo la relación con el personal histórico de la alcaldía que había sido marginado, sacudiendo la nómina de personal que nadie conoció y sacando el agua (literal) de oficinas, deportivos y áreas de atención a la ciudadanía**. Todo esto a pesar de algo del fuego amigo. **¿Será?**

El conflicto no para

Nos dicen que este fin de semana, **miles de cooperativistas de La Cruz Azul se manifestaron para rechazar la propuesta del secretario de Gobierno de Hidalgo, Guillermo Olivares, de negociar con quienes tienen tomada su planta en el municipio de Tula**. Apenas hace unos días le contábamos que **el funcionario se propuso como mediador entre las partes involucradas**; lo que, en los hechos, es **ignorar al menos tres sentencias que existen para que la directiva actual recupere las instalaciones que están detenidas desde 2021. ¿Será?**